

jueves 8 de abril de 2021

La Laguna reconoce a la comunidad gitana por la lucha en defensa de su cultura y de una sociedad inclusiva

El alcalde destaca la figura de la mujer romaní como “motor familiar y transmisora de las tradiciones” durante el acto de conmemoración del Día Internacional del Pueblo Gitano



El Salón de Plenos del Ayuntamiento de La Laguna ha acogido este jueves un acto institucional para conmemorar el Día Internacional del Pueblo Gitano. Una celebración íntima y sencilla, debido a las limitaciones derivadas de la nueva normalidad, que sirvió para resaltar la lucha de este colectivo por el reconocimiento y la pervivencia de su cultura en una sociedad realmente inclusiva.

“Como alcalde de La Laguna, y en nombre de toda la Corporación”, Luis Yeray Gutiérrez puso en valor “los deseos de bienestar” que comparte con la comunidad gitana para el municipio, centrados en “construir y promover un futuro basado en el respeto a la diversidad”, y destacó también su participación activa en la vida local, “a través de diferentes manifestaciones culturales y sociales y apostando por una plena integración sin renunciar a sus raíces”. En esa defensa de su identidad en una sociedad abierta e igualitaria, subrayó especialmente el papel que juega la mujer romaní, “motor familiar y transmisora de las costumbres, tradiciones y de la cultura de un pueblo”.

El regidor aludió “al orgullo” que supone para el Ayuntamiento conmemorar el 50 aniversario de la constitución de la bandera y el himno gitano en la Casa de los Capitanes, con un acto que busca dar una mayor visibilidad a esta comunidad, “muy numerosa” en el municipio, y refrendar el apoyo del Consistorio a este colectivo. “Seguiremos colaborando y trabajando en cuerpo y alma por y para ustedes”, concluyó.

Si bien la celebración tuvo como protagonista al pueblo gitano, este estuvo representado por la presidenta de la Asociación de Mujeres Gitanas Romí Kamela Nakerar, Josefa Santiago, y otros miembros de la comunidad. El primer teniente de alcalde y concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, junto a los ediles del grupo de Gobierno Yaiza López Landi, María José Roca, José Juan Gavilán y Josimar Hernández, también acudieron a la cita, desarrollada de acuerdo a las normas y recomendaciones sanitarias frente al covid-19.



Durante el acto, Josefa Santiago mostró su agradecimiento por este reconocimiento en La Laguna, un “municipio de acogimiento y tolerancia”, y por la “cercanía” del alcalde y del resto de concejales del Ejecutivo local. “Es muy importante que las administraciones respalden al pueblo gitano, especialmente a las mujeres gitanas, que tienen que demostrar el doble y son la cara de la pobreza, y después de un año de mucha tristeza”, sentenció.